
	 CONSEJO	DE	PASTORAL-	REUNIÓN	DEL	23	DE	NOVIEMBRE	DE	2017	
	 El	día	23	de	noviembre,	a	las	20,30	h.	se	celebró	la	segunda	reunión	del	Consejo	de	Pastoral	de	
este	año	2017-2018.	
	 La	reunión	se	inició	recitando	juntos	esta	oración,	(de	Raúl	Follereau):	Señor,	enséñanos	a	no	
amarnos	a	nosotros	mismos,	a	no	amar	solamente	a	nuestros	amigos,	a	no	amar	solamente	a	aquellos	
que	nos	aman.	Enséñanos	a	pensar	en	los	otros	y	amar,	sobre	todo,	a	aquellos	a	quienes	nadie	ama.	
Señor,	haznos	sufrir	el	sufrimiento	de	 los	demás.	Concédenos	 la	gracia	de	comprender	que	mientras	
nosotros	vivimos	una	vida	demasiado	feliz	y	protegida	por	ti,		hay	millones	de	seres	humanos	que	son	
también	tus	hijos	y	hermanos	nuestros,	que	mueren	de	hambre	sin	haber	merecido	morir	de	hambre,	
que	mueren	de	frío	sin	haber	merecido	morir	de	frío.		
Señor,	ten	piedad	de	todos	los	pobres	del	mundo.	No	permitas,	Señor,	que	vivamos	felices	en	solitario.	
Haznos	sentir	la	angustia	de	la	miseria	universal	y	líbranos	de	nuestro	egoísmo.		
	 A	continuación	Fr.	Antonio	nos	recordó	que	uno	de	 los	objetivos	que	tiene	que	animar	toda	
nuestra	 acción	 pastoral	 es	 hacer	 de	 nuestra	 parroquia	 una	 parroquia	 en	 salida,	 que	 anuncia	 el	
evangelio.	Comprometiéndonos	todos	en	hacer	que	la	buena	noticia	de	Jesús,	el	amor	y	la	ternura	de	
Dios,	 lleguen	a	todos	 los	que	viven	en	nuestro	entorno,	y	más	allá	de	nuestro	entorno,	por	nuestro	
estilo	de	vivir	y	de	servir,	por	el	empleo	de	todos	los	medios	de	comunicación...	
	 Dio	 paso	 a	 los	 componentes	 de	 los	 distintos	 grupos	 parroquiales	 para	 que	 nos	 informe	 al	
Consejo	del	inicio	del	curso,	retos	y	planteamientos,	de	cada	grupo	parroquial.	Esta	puesta	en	común	
nos	 ocupó	 un	 largo	 tiempo,	 muy	 aprovechado,	 ya	 que	 todos	 los	 presentes	 pudimos	 recoger	 la	
información	 que	 se	 nos	 aportaba,	 para	 después	 compartirla	 en	 nuestro	 grupos	 de	 referencia,	 de	
modo	que	 toda	 la	comunidad	esté	al	 tanto	de	 la	vida	y	 labor	de	cada	uno	de	 los	diferentes	grupos	
parroquiales.	
	 Ya	con	el	deseo	de	ser	concisos	y	breves	en	el	tratamiento	de	los	otros	puntos	del	orden	del	
día,	 se	 habló	 del	 Tiempo	 de	 Adviento	 y	 la	 celebración	 de	 la	 Navidad,	 concretando	 alguna	 de	 las	
previsiones	para	vivir	estos	momentos	de	la	vida	de	la	parroquia	de	modo	que	sean	momentos	muy	
participativos	y	enriquecedores	de	la	vida	espiritual	de	todo	la	Comunidad	Parroquial.	Se	anunció	que	
el	día	14	de	diciembre	tendríamos	Celebración	comunitaria	de	la	Penitencia,	a	las	20,00	h.,	que	se	está	
preparando	el	festival	de	Navidad	en	el	que	todos	los	grupos	procurarán	participar	de	algún	modo	en	
la	 fiesta	de	Navidad,	que	 tendrá	 lugar	en	el	 salón	de	actos	del	Colegio	AMOR	MISERICORDIOSO,	el	
sábado	16	de	diciembre,	a	las	17,00	h.	También	se	habló	del	montaje	del	Belén,	que	Fr.	Paco	y	todo	
un	equipo	de	colaboradores	están	ya	instalando.	Se	recordó	que	mañana,	día	24,	el	grupo	de	jóvenes	
animaba	 una	 nueva	 Noche	 en	 Cristo,	 que,	 con	 el	 lema	 "La	 carne	 de	 la	 Palabra"	 quiere	 resaltar	 la	
importancia	de	la	Palabra	en	la	vida	del	creyente.	
	 Ante	 la	 convocatoria	para	un	encuentro	de	 la	Vicaría	VII	de	 todos	 los	consejos	parroquiales,	
que	tendrá	lugar	el	16	de	diciembre	en	el	Colegio	San	Ignacio	de	Torrelodones,	de	las	10,30	a	las	13,00	
h.,	 se	 preguntó	 quién	 podía	 acudir,	 representando	 a	 nuestro	 Consejo,	 y	 se	 comprometieron	 José	
Carlos	Santás	y	José	Sempere.	
	 En	 nombre	 del	 grupo	 de	 prematrimoniales,	 José	 Domínguez	 nos	 comunicó	 que	mañana	 se	
iniciaba	el	primer	Cursillo.	En	ruegos	y	preguntas,	nos	rogaba	que	les	ayudáramos	a	encontrar	alguna	
persona	o	algún	matrimonio	que	quisiera	colaborar	con	el	equipo	de	prematrimoniales.	 	
	 Fr.	Antonio	agradeció	a	todos	los	componentes	del	Consejo	su	esfuerzo	y	paciencia,	ya	que	la	
reunión	se	había	prolongado	algo	más	de	dos	horas.	Plantea	a	 la	consideración	de	 todos	el	que	en	
sucesivas	convocatorias	 la	 información	de	cada	grupo	sobre	su	marcha	y	funcionamiento	constituya	
tema	único,	y	los	otros	temas	se	traten	en	otra	reunión.	También	se	pide	que	cada	componente	del	
Consejo	pregunte	a	sus	grupos	si	creen	que	la	Misa	de	Nochebuena	se	celebre	como	años	anteriores	a	
las	doce	de	la	noche	o	se	pruebe	este	año	a	celebrarla	a	las	19,00	h.	
	 Con	una	breve	oración	de	acción	de	gracias	se	finalizó	la	reunión	cuando	eran	ya	las	22,45	h.	
	


